

Mit fast zwei Promille am Lenkrad

EGGSTEDT Am Sonntagvormittag ist ein Autofahrer von einer Spurbahn in Eggstedt abgekommen und mit seinem Pkw im Graben gelandet. Der 24-Jähriger war gegen 11 Uhr mit einem Opel auf der Feldstraße Richtung Landesstraße 327 unterwegs, als er in einer Linkskurve mit seinem Auto nach rechts von der Fahrbahn abkam und in den angrenzenden Straßengraben fuhr. Dort prallte das Fahrzeug gegen die gegenüberliegende Grabenkante und kam zum Stehen. Bei der Unfallaufnahme stellten die Beamten Atemalkoholgeruch bei dem Fahrer fest, der aus dem Kreis Rendsburg-Eckernförde kommt. Bei einem Atemtest pustete er 1,95 Promille. Die Einsatzkräfte ordneten die Entnahme einer Blutprobe an, behielten den Führerschein ein und fertigten eine Strafanzeige. Der Schaden, der an dem Astra entstanden ist, soll sich Polizeiangaben zufolge auf 3000 Euro belaufen.